

Présentation personnelle

Emmanuel Sangra

Licence en droit / Master en administration publique (IDHEAP)

Responsable du Centre de compétences "audit de rentabilité et évaluation", Contrôle fédéral des finances, Berne, Suisse.

Après plusieurs années dans le secteur privé en tant que conseiller d'entreprises (organisation et marketing), j'ai travaillé au service du Parlement (Commissions de gestion) à Berne, puis à la Commission externe d'évaluation des politiques publiques du canton de Genève. Depuis 2004 ans, je suis responsable du Centre de compétences "audit de rentabilité et évaluation" au Contrôle fédéral des finances où je dirige une équipe d'une dizaine d'évaluateurs-trices.

Dans le cadre de ces différentes fonctions, j'ai contribué à la mise en place institutionnelle et organisationnelle de l'évaluation de politiques publiques. Cela fait maintenant plus de 25 ans que je réalise ou supervise des évaluations de politiques fédérales et cantonales dans des domaines variés : politiques sociales, environnementales, fiscales, transports, militaires, etc. J'ai également participé à la fondation de la SEVAL en 1997 étant membre de son comité jusqu'en 2002. Depuis 2009, j'en suis le président.

Ayant une longue expérience des évaluations de type « comprehensive », examinant la conception, la mise œuvre et les effets de politiques bien délimitées, je suis un adepte des approches combinant différentes méthodes quantitatives et qualitatives et utilisant systématiquement des comparaisons, notamment internationales ou intercantionales. J'accorde une importance particulière à l'élaboration de recommandations pragmatiques et à une publication systématique et attractive des résultats.

J'habite près de Lausanne, à Paudex, au début de la région du Lavaux, suis marié et père de trois enfants.

